

Monsieur le Maire d'URRUGNE,

Nous vous adressons ci-joint, comme notre règlement intérieur le prévoit :

- Le Compte-rendu de notre Assemblée générale du 26/10/2024 qui s'est déroulée en présence de votre représentante, élue-référente du Quartier, au cours de laquelle il a été fait le bilan de l'année passée et décidé des thématiques de l'année à venir ;
- La version modifiée de notre Règlement intérieur, prenant en compte votre demande que soient différenciés Comité et Conseil de Quartier en juin 2024 ;
- La présentation qui a été réalisée de nos travaux au cours de l'année passée et des demandes d'avis réalisées à cette assemblée citoyenne.

Vous noterez tout particulièrement :

- Le renouvellement de la demande du Quartier pour l'aménagement paysager et intégré des deux prairies rive gauche de l'Untxin, faisant suite à une large consultation sur le Quartier pour définir les attentes des habitants, dont nous vous avons fait part mais qui n'a pas pu avoir de réponse à ce jour ni d'échange sur le type de jeux souhaités ;
- La demande qu'il soit mis fin à l'expérimentation couteuse du stationnement payant, qui a conduit à priver l'ensemble de la population d'une bonne centaine de places tout l'été, avec report des visiteurs sur les parkings gratuits avoisinants, comme le bureau d'études le prévoyait. Les dépenses en coût complet ont été sans commune mesure avec les chiffres annoncés, les recettes seulement 30 % de celles escomptées, sans apporter de service utile à la population et en mobilisant les forces de police municipale qui ont mieux à faire sur le vaste territoire communal ;
- Le souhait qu'au-delà du numéro spécial qui lui a été consacré dans la revue municipale, la politique participative soit rendue visible par la publication de pages ouvertes à ces entités de Quartier, mentionnant les noms et coordonnées des animateurs et leurs souhaits de réalisation, pour mobiliser plus efficacement les citoyens et aller au bout de la démarche ;
- La confirmation de l'avis du Quartier concernant le devenir de la Corniche, avec le souhait d'être écoutés par la Mairie et les instances de pilotage, dont nous sommes sans nouvelle, en plaidant pour une solution de recul raisonnée des tronçons les plus exposés et d'insertion de voies cyclables et piétonnes spécifiques pour développer les autres modes de transport et de découverte ;

Nous restons à votre disposition pour tout échange sur ces différents points.

En vous remerciant pour votre écoute, cordialement

Le Bureau du Comité de Quartier SOCOA-CORNICHE